Página: 2



RED COMPARTIDA

LA SANTA MUERTE

n las redes sociales se volvió un escándalo el que un funcionario en un video saliera con una sudadera de la Santa Muerte y un mensaje: "Un hombre de verdad no habla mal de López Obrador", y en la oposición hicieron un escándalo, los políticos asumieron que era un mensaje, lo cual es absolutamente cierto, para los que están en contra de la 4T, lo que es un verdadero error. Lo que nos cuentan es que este mensaje fue dirigido a un grupo cada vez más grande que, una de dos, o se está separando del oficialismo o está buscando ser más independiente y quiere expresar nuevas ideas, algunas no tan cercanas a la personalidad del presidente. Es decir, la amenaza, que la hay, es para las propias huestes del obradorismo que comienza a andar en otros caminos, fuera de las ideas centrales de la campaña, básicamente es un llamado al rebaño para que se meta al redil. Curiosamente, el mensaje no provino de la oficina de Comunicación Social de presidencia, sino del círculo cercano del presidente, nos explican que hay una sangría importante de Morena y pues, para frenar la disidencia, era mejor un mensaje a tiempo. Eso es lo que corre entre la grilla de Morena sobre todo frente a sus aliados desvalagados: PT y PVEM.

entro de las campañas, este segundo debate va a tener un peso específico por el tema de seguridad. Nos cuentan que los equipos de Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez están alistando declaraciones contundentes con numeralias a favor y en contra sobre el tema. El domingo a las 8 de la noche, México tendrá una oportunidad más para decidir su voto, aunque en el bunker guinda dicen que este arroz ya se coció y en el equipo de Gálvez señalan que no hay nada decidido y que hay un voto oculto muy poderoso. ¿Usted qué opina?

n Morena CDMX han dicho que el tema del cártel inmobiliario debe ser atendido con pinzas. Nos cuentan que desde Veracruz han solicitado que cuando se hable del tema, se haga con nombre y apellido, ya que la oposición utiliza la misma narrativa en contra de Rocío Nahle y los recientes descubrimientos de sus propiedades. La cuestión es simple, en la narrativa utilizan los mismos argumentos para evidenciar las propiedades que la exsecretaria de energía, que los que utilizan en CdMx en contra del candidato de la oposición Santiago Taboada. Así que en Veracruz suspiran aliviados por la resolución del IE-CM, aunque Clara Brugada y su equipo probablemente no estén muy contentos.

n una sesión maratónica y de mucho forcejeo parlamentario, conducida por la presidenta del Senado de la República, Ana Lilia Rivera, la madrugada de ayer, el pleno aprobó el Fondo de Pensiones para el Bienestar con el voto mayoritario de Morena, además de casi 20 dictámenes que contienen prohibir los Esfuerzos para Corregir la Orientación Sexual y la Identidad de Género (Ecosig), varias senadoras de distintos partidos celebraron la prohibición de las llamadas "terapias de conversión" para todo el país, así como reformas a la Ley General de Educación, en materia de educación inclusiva y humanista a pueblos y comunidades indígenas y afromexicanas, migrantes y jornaleros agrícolas, entre otros.

or cierto, a pocos días del proceso electoral federal, el pasado fin de semana se disipó la versión de que la gobernadora de Tlaxcala, Lorena Cuellar, tenía diferencias con legisladores de su propio partido, Morena. Acompañada del secretario de gobierno, Luis Antonio Ramírez, recibió en sus oficinas a la presidenta de la Cámara de Senadores, Ana Lilia Rivera, a José Antonio Álvarez Lima y al diputado federal Armando Contreras Castillo y les convocó a mantener la unidad y la intensidad de trabajo para que siga la transformación del país.

a titular de la SSPC, Rosa Icela Rodríguez, señaló que se han destruido más de dos mil 400 laboratorios de metanfetamina; se han detenido a más de 85 mil delincuentes; destacó la disminución de 22% en homicidios dolosos, 49.3% en robo de vehículos, el 29.7% en feminicidio y el 82% en secuestro; comentó que respecto q la percepción de inseguridad, ésta disminuyó un 17.2%.

